



2025年
新年度に向けて

会長
齋藤勝則



発行者
齋藤勝則
編集者
丸山郡次
関谷昌樹
渡辺次夫

夏本番前の暑さに今年の夏はどうなるのだろう。皆さん、暑さに負けずお元気にお過ごしでしょうか。

8月から2025年度がスタートします。例年通り9月に通常総会を開催し前年度の活動と会計収支を報告し、意見を頂きます。そして、2025年度の活動計画と予算を説明・提案致します。

多くの皆さんにご参加頂き、活動内容・行事や予算の配分などを

確認ください。そして、ご意見・ご提案やご要望を頂き審議します。その結果を新年度計画に盛り込み反映させ推進していきます。

また、会の基本理念であるOB会の皆さんの拠り所となる活動も継続します。皆さんの生

命に今夏を乗り切ってください。そして、今後ともOB会活動へご支援、ご協力をよろしくお願い致します。

皆さん、いよいよ夏本番を迎えます。無理し過ぎることなく元気で如何すべきか対応して行きましょう。

皆さん、いよいよ夏本番を迎える。無理し過ぎることなく元気で如何すべきか対応して行きましょう。

皆さん、いよいよ夏本番を迎える。無理し過ぎることなく元気で如何すべきか対応して行きましょう。

皆さん、いよいよ夏本番を迎える。無理し過ぎることなく元気で如何すべきか対応して行きましょう。

日時
9月7日(日)
場所
保原中央交流館

総会開催案内



誰しも使う故郷の言葉、方言。私の故郷では“せ”を“しえ”と発する方言がある。千円は“しえんえん”、二千円は“しえんぱい”である。卒業式に角外国人が多い。桜いい。花見を楽しむのが我家流。トーカイ桜は可愛い。

花見を楽しむのが我家流。トーカイ桜は可愛い。



副会長
丸山郡次
花(桜)巡り

コロナでの引籠り生活から漸く解放され、春の桜を見て廻るのを再開できる様になつた。子供達が未だ小さい頃、地域の子供会の遠足で、マイクロバスに同乗し福島市に花見に行つた。これが花見ぼす出来事がありま

い。今は滝桜の周辺は観光客の為に整備され、食事やお土産を貰える。今年は、久し振りに、富岡町「夜の森の桜並木」にも行った。手入れされたソメイヨシノは、透き通るような白

い花弁が黒っぽい幹に

トリズムも重なり、兎もブレイクする大勢の人居る。

今年は、久し振りに、富岡町「夜の森の桜並木」にも行った。手入れされたソメイヨシノは、透き通るような白い花弁が黒っぽい幹に

乍ら弁当を食べた。高台の後側には見晴らしのいい景色が見えた。今は滝桜の周辺は観光客の為に整備され、食事やお土産を貰える。この先も、これらの美しい桜を見続けられるよう願う。

この先も、これらの美しい桜を見続けられるよう願う。

この先も、これらの美しい桜を見続けられるよう願う。

毎日散歩